

Sorties avec les écoliers



Sorties avec les écoliers

Né en 2005, sur l'initiative de la responsable de l'Animation Village de l'époque et en collaboration avec le collège de l'Union à Prilly, le projet d'accompagnement « chaises roulantes » se reconduit chaque année jusqu'à ce jour à l'EMS Primeroche.

Des groupes de 5 élèves en avant-dernière année de scolarité obligatoire, inscrits en début d'année scolaires, se relaient un mercredi sur deux pour venir à l'EMS Primeroche à la rencontre des résidents. Après une petite formation au maniement correct d'un fauteuil roulant et aux règles de sécurité, ils sont prêts à débiter les balades avec les résidents en fauteuil roulant, accompagnés d'un animateur Village. Un après-midi partagé entre balade et goûter pris tous ensemble : c'est un projet intergénérationnel riche en partage et qui permet de maintenir un lien social important pour les personnes âgées.

La Fondation Primeroche rémunère chaque élève 10 francs de l'heure, afin de les aider à financer leur voyage d'étude.

Outre les balades, les élèves viennent prêter main forte aux animateurs lors des fêtes de Noël de la Fondation Primeroche.

Fort de son succès à Prilly, le projet a été mis en place à l'EMS du Grand Pré depuis le mois de novembre 2015, en collaboration avec les classes d'élèves de l'Établissement primaire et secondaire de la Chamberonne, à Cheseaux-sur-Lausanne.